

L'Ucass fait son marché de Noël

L'Union des commerçants et artisans de Saint-Pardoux-Soutiers, l'Ucass, a proposé son marché de Noël, dimanche 18 décembre.

Un marché de Noël dans le froid mais avec les chants de la chorale du CMMAZ pour faire le plein de bonne humeur.

Damien Parnaudeau et Simon Baribault, les deux co-présidents de l'Ucass, se mon-

traient satisfaits : trente-trois adhérents, douze exposants, une collaboration fructueuse avec la municipalité, un espace Paul-Pelletier voué à se développer et, en germe, l'organisation d'un potentiel week-end commercial dans le futur. Une affaire à suivre pour l'Ucass et les habitants de Saint-Pardoux-Soutiers, qui étaient venus soutenir les commerçants et artisans.



L'Ucass a réussi son marché de Noël. (Photo NR)